



学校通信

創造 ・ 敬愛 ・ 誠実

令和4年度 6月号

益田翔陽高等学校

TEL 0856-22-0642

FAX 0856-22-0684

高校総体報告会が行われました。

5月26日の前期総体から始まり、6月5日に後期総体が終わりました。3年生はこの大会が最後になる生徒も居ますが、次なる目標や進路実現に向けて力を発揮してくれることを願っています。総体報告会はリモートで実施され、それぞれの部から結果を報告してもらいました。出場した選手のみなさんお疲れ様でした。上位大会に出場する選手の活躍にも期待しています。頑張れ翔陽生！！



あいさつ運動を行いました

6月13日(月)からの1週間、あいさつ運動を行いました。今年はPTA役員の皆様にもご参加いただきました。参加した生徒たちも明るい笑顔で爽やかな挨拶ができましたよ。



”出張オープンポリスin翔陽高校”

警察官、公務員受験希望者を対象に本校駐車場にて益田警察署の方々に就職ガイダンスをしていただきました。警察機動隊の方による白バイの実演や鑑識捜査など非常に見応えのある機会となりました。

デモンストレーション後には採用試験に向けた説明をしていただき、参加した生徒たちにとって非常に良い機会となりました。



白バイ隊員の方の実演とても格好良かったです！！

野球部、吹奏楽部の壮行式を行いました。

期末試験最終日に壮行式を行いました。各部は第104回全国高等学校野球選手権島根予選、第63回全国吹奏楽コンクール島根県大会小編成の部に出場します。校長先生、生徒会長から激励の言葉や応援団からのエールが送られました。それぞれの部長からも力強い言葉をいただき、とても良い式になりました。



7月の行事予定

1(金) 夕方ふれあい市 機械製図検定
4(月) 自転車施設点検
6(水) 人権・同和教育LHR
8(金) パソコン利用技術検定
12(火) 農プロジェクト発表県大会
19(火) 作文テスト
25(月) 特別教育小型車両

21(木) 終業式
28(木) オープンスクール(午前) 部活動体験(午後)

ひとこと

今年の夏は暑くなりそうですね。3年生は履歴書書きや体育祭準備と忙しくなることでしょう。夏の高校野球も開幕します。浜山公園の野球場が新しくなったので是非とも会場で試合を観てみたいと思います。

コロナウィルスの感染拡大が落ち着いて穏やかな日常が戻ってくると良いですね。夏バテ、熱中症に注意して明るく元気に過ごしましょう。

本校ホームページ(<http://www.shimanet.ed.jp.shoyo/>)もご覧ください。